



La nueva sala de curas se ha decorado con planetas en el techo pensando que los niños miran ahí mientras les curan. :: JAVIER MARTÍN

El hospital de Motril moderniza por completo Pediatría al cumplir 30 años

La reordenación de espacios ha permitido ganar una ludoteca el doble de grande en la planta que se estrenará el próximo lunes

:: MERCEDES NAVARRETE

MOTRIL. Después de unas semanas convulsas por el malestar generado por la falta de médicos en las Urgencias, ayer tocaba presumir de hospital en la Costa de Granada y dar buenas noticias. La viceconsejera de Salud del Gobierno andaluz, María Isabel Baena, la delegada de la Junta en Granada, Sandra García, el delegado territorial de Salud, Higinio Almagro, el presidente de la Diputación, José Entrena, mostraron orgullosos, de la mano del director gerente del Área de Gestión Sanitaria Sur de Granada, Francisco Pérez, la modernización del Área de Pediatría, que se ha



Las nuevas incubadoras de la planta. :: JAVIER MARTÍN

transformado por completo coincidiendo con los 30 años del hospital. Fue en junio de 1988, justo hace ahora tres décadas, cuando el hospital comarcal Santa Ana de Motril abrió sus puertas haciendo realidad la justa reivindicación de todo el sur de Granada, Costa y Alpujarra, cuyos vecinos habían protagonizado una movilización sin precedentes en la

calle para exigirlo. Aquel edificio que llegó para revolucionar la asistencia sanitaria de la comarca ha cumplido ya una edad considerable y desde hace cuatro años está inmerso en un plan de modernización que lo está transformando por completo. Y no solo está cambiando físicamente el edificio, sino también la filosofía y los métodos de trabajo

gracias a la implantación de novedades tecnológicas y reformas para ganar cercanía, transparencia, accesibilidad y sostenibilidad en todo el hospital. En este plan de modernización se enmarca la renovación del Área de hospitalización Pediátrica, que ocupa la tercera planta del Santa Ana y que, a partir de ahora, aglutinará también el área de Neonatología, en el ala derecha de la misma planta.

Adiós a la sala de biberones

Desde el próximo lunes 11 de junio, los pequeños de la Costa y la Alpujarra que requieran hospitalización estarán ingresados en esta planta, adecuada a los pequeños con decoración infantil, más moderna, más luminosa, más cómoda y más segura para el paciente.

La nueva Pediatría ocupa el mismo espacio que la anterior, 750 metros cuadrados, sin embargo ahora todo parece mucho más grande y cómodo gracias a esta reforma inte-

ALGUNAS CIFRAS

1.547

El hospital comarcal atiende cada año 1.574 urgencias pediátricas.

650

El centro atiende cada año más de 650 ingresos hospitalarios, con una estancia media de 3,2 días.

400.000

El SAS ha invertido 400.000 euros en la reforma del Área de Pediatría, que se enmarca en el plan de modernización del hospital.

gral que ha optimizando numerosos espacios que habían quedado en desuso. Así, por ejemplo, la eliminación de habitaciones como una sala de biberones, que estaba anticuada, ha permitido que crezcan otras salas que sí son muy necesarias, como la ludoteca, que dobla su espacio.

Detalles

La reforma, que ha supuesto una inversión de más de 400.000 euros por parte del SAS, ha eliminado también barreras y no solo las físicas que perjudicaban la accesibilidad en el hospital, sino por ejemplo la barrera que suponía para el paciente el frío mostrador del control de enfermería. Ahora, los usuarios encuentran una mesa con una silla en la entrada de la planta donde pueden plantear sus demandas.

La planta también está llena de detalles para los pequeños hospitalizados, desde medidores de altura con monstruos o lunas en las habitaciones hasta planetas en la sala del techo de curas o una gran flor con los derechos de los niños.

Y más allá de los detalles estéticos, la reforma ha renovado los equipos médicos, ha mejorado la climatización de la planta y sustituido todo el sistema de luces por nuevas más eficientes y de bajo consumo. Pediatría cuenta con cuatro habitaciones para escolares dobles, en las que se da preferencia al uso individual, otras cuatro para niños más pequeños y un 'hotel de padres', una habitación reservada para que los progenitores que son de fuera de Motril, por ejemplo de pueblos de La Alpujarra, puedan asearse y descansar sin separarse de sus hijos.